

Mitteilung	7332/2023	Fachbereich 2 Frau Braun
Austausch Kunstrasenteppich Sportplatz Alzheim		
Folgenden Gremien zur Kenntnis: Ausschuss für Schulen, Sport, Jugend und Soziales		

Information:

Der Kunstrasenplatz in Alzheim wurde 2009 gebaut. Die Nutzung erfolgt durch den Fußball.

Die Fasern des Kunststoffbelages sind deutlich abgenutzt und seit geraumer Zeit extrem stumpf. Der Kunstrasenteppich hat objektiv sein Nutzungsende erreicht. Bereits seit vielen Jahren kommen häufig Beschwerden, dass das Verletzungsrisiko aufgrund der Stumpfheit sehr hoch sei.

Die Verwaltung hat in den vergangenen Wochen Kontakt zu verschiedenen Anbietern aufgenommen. Bereits 2 dieser Anbieter haben den aktuellen Rasenteppich begutachtet und geben diesem noch eine Lebensdauer von max. 1–2 Jahren. Die Preisschätzung für einen neuen Kunstrasenteppich inkl. aller anfallenden Arbeiten liegt bei ca. 300.000€.

Die Verwaltung hat für eine mögliche Erneuerung im Haushalt 2024 300.000€ eingestellt.

Nach 15 Jahren Nutzungsdauer besteht die Möglichkeit einer Förderung durch die ADD. Hier muss die Stadt Mayen auf die Prioritätenliste des Kreis Mayen-Koblenz gelangen. Der Antrag hierzu muss bis zum 15.02.2024 beim Kreis Mayen-Koblenz vorliegen. Im September 2024, entscheidet der Kreis dann darüber, wer auf die Prioritätenliste kommt. Sollte die Stadt auf der Prioritätenliste stehen kann dann die Förderung über 80.000€ bei der ADD beantragt werden.